

Präsident Serdar Berdimuhamedow traf mit der japanischen Premierministerin zusammen

Im Rahmen seines Besuchs, an dem er am ersten Gipfeltreffen des Zentralasien-Japan-Dialogs in Tokio teilnahm, traf Präsident Serdar Berdimuhamedow mit der japanischen Premierministerin Sanae Takaichi zusammen.

Das Staatsoberhaupt betonte die jahrhundertealten Traditionen der Zusammenarbeit beider Länder in Politik, Wirtschaft und humanitären Angelegenheiten und würdigte den aktuellen Stand der Kooperation. Im Mittelpunkt des Gesprächs stand die Notwendigkeit, die gemeinsame Arbeit in Politik, Diplomatie und Wirtschaft fortzusetzen.

Der Präsident hob den Beitrag japanischer Unternehmen, Finanzinstitutionen und verwandter Organisationen zur wirtschaftlichen Entwicklung Turkmenistans hervor und bekräftigte die Absicht, die Umsetzung gemeinsamer Projekte zur Schaffung neuer Industrien zu beschleunigen. Es wurde zudem bekräftigt, dass Turkmenistan bereit ist, die Zusammenarbeit in Bereichen der Energiewende, wie erneuerbare Energien und Wasserstofftechnologien, auszubauen. Auch Wissenschaft und Bildung, Kultur, Jugend und Sport bleiben integraler Bestandteil der zwischenstaatlichen Beziehungen.

«THE ASHGABAT TIMES».